

PORSCHE accélère son partenariat avec TRILOGIQ

TRILOGIQ Deutschland GmbH, filiale de TRILOGIQ SA, annonce la signature d'un nouveau contrat avec PORSCHE portant sur la fourniture d'équipements Lean pour la première tranche du programme de modernisation des usines de Stuttgart et de Leipzig.

PORSCHE souhaite en effet améliorer sa productivité sur les sites de Stuttgart, qui produit les modèles 911 phase 2 et des moteurs, et de Leipzig, chargé de l'assemblage de la berline Panamera dont la sortie est prévue en 2009.

Après avoir été pionnier du Lean-Manufacturing en Europe à partir de 1992, PORSCHE est aujourd'hui en phase d'installation des méthodes et concepts plus récents développés dans le cadre du Toyota Production System.

Au-delà du montant de cette première tranche de commandes (300.000 euros), la confirmation de l'acquisition par PORSCHE de systèmes TRILOGIQ constitue une référence absolue et incontournable sur le marché Allemand tant le niveau de qualité et de service exigé par PORSCHE est élevé. Plus significatif encore, PORSCHE est aujourd'hui la maison mère du Groupe VOLKSWAGEN, leader européen aux multiples marques dont certaines, comme Audi, sont déjà équipées massivement de systèmes TRILOGIQ. Le Groupe VOLKSWAGEN a par ailleurs annoncé un plan extrêmement ambitieux de modernisation de ses usines.

Trilogiq SA. Intégrateur en Lean-manufacturing. Pour toute information complémentaire : Tel 01 34 30 74 74 ISIN FR0010397901-MNEMONIQUE : ALTRI